

faire dans le petit cerveau des milliers d'enfants qui écoutent de tous leurs yeux et de toutes leurs oreilles.

Cette campagne d'éducation est certainement une des armes les plus puissantes que nous ayons aujourd'hui contre la tuberculose puisqu'elle enseigne à tous les moyens de la prévenir.

La commission scolaire de Montréal a voté une somme de \$150.00 et les commissions scolaires de St-Jean-Baptiste et d'Hochelaga ont voté \$50.00 et \$25.00 pour venir en aide à ce service de conférences éducatrices.

Nous tenons à féliciter les membres de ces trois commissions scolaires qui ont non seulement compris que ces conférences devaient faire partie d'un programme scolaire, mais ont de plus aidé pécuniairement à leur organisation.

Poursuivant toujours son programme qui pourrait tenir en ces quelques mots : *soulager toujours, guérir souvent et prévenir avant tout*, l'Institut Bruchési a voulu mettre au service des prédisposés à la tuberculose, des convalescents et des affaiblis, que cette maladie guette d'une façon si impitoyable, une maison de santé ou PREVENTORIUM. C'est encore aux Religieuses de la Providence que nous devons la réalisation immédiate de ce rêve qui nous semblait d'abord irréalisable. Avec l'autorisation de Sa Grandeur Monseigneur Bernard, elles ont transformé leur maison St-Victor de Belœil. Construite sur une ferme de trois cents acres, elle est située sur les bords du Richelieu, dans un endroit charmant.

Cette importante institution est complètement aménagée au point de vue hygiénique. Elle a un bon système d'aqueduc avec quatre filtres Pasteur, ses égouts, son système de chauffage à l'eau chaude, trois chambres de bain modernes et une buanderie perfectionnée. Les chambres fort grandes, largement éclairées et ensoleillées donnent sur des véranda où les malades peuvent prendre des bains d'air. Un joli yacht de plaisance, le St-Victor, promène les pensionnaires sur les eaux du Richelieu. Les dépendances de la ferme sont considérables; troupeau de vaches lai-